

Asyl / Flüchtlinge, Montag, 28. September 2015

## **Flüchtlingshilfe: Für eine vollumfängliche finanzielle Ausstattung**

Schreiben der kommunalen Spitzenverbände an den Ministerpräsidenten des Landes Hessen

Aufgrund der Flüchtlingskrise haben die kommunalen Spitzenverbände gemeinsam einen Brief an den Ministerpräsidenten des Landes Hessen gerichtet. In dem Schreiben vom 28.09.2015 mahnen sie die Unterfinanzierung der kommunalen Flüchtlingshilfe an.

Die Spitzengremien der Kommunalen Spitzenverbände erwarten u. a. vom Land Hessen unverzüglich eine angemessene Erhöhung der Pauschale pro Flüchtling nach dem Landesaufnahmegesetz und damit eine Übernahme aller Kosten für Aufnahme und Versorgung erwachsener und die Inobhutnahme und Versorgung von unbegleiteten minderjährigen Flüchtlingen.

[Schreiben der kommunalen Spitzenverbände an den Ministerpräsidenten des Landes Hessen](#)